



## Sportschiessen 2023

Auch dieses Jahr fand wieder das Sportschiessen der Sportvereinigung Zoll Nordost an den drei Standorten Neuhausen, Kreuzlingen und Zurzach ohne Zwischenfälle statt. Leider mussten wir dieses Jahr einen Teilnehmereinbruch feststellen. Insgesamt haben 41 Schützen und Schützinnen das Programm auf den Distanzen 25m mit der Pistole und 300m mit dem Gewehr absolviert. Im Vergleich zum letzten Jahr sind das 24 Personen weniger.

Nichts desto trotz wurden auch dieses Jahr wieder sehr gute Resultate geschossen und die Kranzquote über alle Resultate beträgt gute 56.2 %.

Wir hoffen, dass wir das nächste Jahr wieder mehr TeilnehmerInnen begrüßen dürfen und viele tolle Resultate bestaunen dürfen.

Für die Sektion Schiesssport

Marc Wenker und Marco Oettli